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— Климовчане помнят, навер�
ное, затянувшееся и абсурдное
противостояние, в которое втя�
нулись несколько лет назад вла�
сти района и райцентра. Поду�
мать только, их руководители го�
дами не встречались друг с дру�
гом, общались либо по телефону,
либо посредством почтовой свя�
зи. Чтобы исключить этот вред�
ный стиль взаимоотношений,
был инициирован референдум,
после которого поселку Климо�
во пришлось поступиться частью
своей «самостийности». После
этого ситуация в районе норма�
лизовалась.

Сегодня у нас нет больших
претензий к районной власти:
она действует логично, стараясь
следовать рекомендациям обла�
стной исполнительной власти.
Эти рекомендации не должны
обижать климовчан — ваш рай�
он зарабатывает меньше, чем
многие другие, получая значи�
тельную финансовую помощь из
областной казны.

Что касается районной влас�
ти, то они перешли на режим
экономии и начали, наконец, ис�
кать способы увеличения по�
ступлений в бюджет. Глава рай�
она и его заместитель работают
на общественных началах. В сво�
их структурах они сократили
15 чиновников, что дало эконо�
мию в полмиллиона рублей.

Привлекли инвестора —
«Тульскую картофельную ком�
панию», которая доводит в этом
году площадь посадок с 700 до
1000 гектаров. Главное — пред�
приятие зарегистрировано в рай�
оне, а значит и налоги останутся
здесь. Ещё один источник попол�
нения местного бюджета — раз�
витие климовского таможенно�
логистического терминала.

Совсем иной подход у тех, кто
управляет сегодня поселком.
Климово отличается от трёх де�
сятков городских поселений тем,
что является единственным, где
глава и его заместитель работают
на постоянной основе и получа�
ют заработную плату, в осталь�
ных — работают на обществен�
ных началах. По моему твёрдому
убеждению, это — расточитель�
ство, которое я назвал бы безум�
ным. И это не только моё личное
убеждение. И Губернатор, и ру�
ководство регионального отделе�
ния партии «Единая Россия» вы�
ступают за экономию бюджет�

так охарактеризовал замгубернатора Анатолий
ТЕРЕБУНОВ нежелание властей поселка Климово

сокращать свои управленческие расходы

ных средств, в том числе и за эко�
номию, которую даёт работа му�
ниципальных чиновников на об�
щественных началах.

Думал, что такой подход най�
дёт закрепление в Уставе посёл�
ка, но депутаты поселкового Со�
вета на своей недавней сессии
встали «в позу».

— Анатолий Николаевич, не
могли бы вы, так сказать,
арифметически оформить свои
доводы?

Смотрите, доходная часть по�
селкового бюджета — 17 милли�
онов 354 тысячи рублей. Из этих
денег только 9 миллионов — соб�
ственные доходы. Посмотрим
расходы: на содержание управ�
ленческого аппарата тратится
5 миллионов 58 тысяч рублей в
год. То есть из 9 миллионов со�
бранных налогов более полови�
ны (56 процентов) власть тратит
на своё содержание.

— Как можно догадаться, это
много.

— Есть постановление област�
ной администрации, определяющее
норматив управленческих расхо�
дов. Оно позволяет тратить на по�
селковые управленческие нужды
не более полутора миллионов руб�
лей, а тратится, напомню, более
5 миллионов; 3 с половиной милли�
она, выходит, поселковые чинов�
ники тратят сверхнормативно.
Есть и научно обоснованный нор�
матив, он ещё более строгий. Суть
этого норматива в том, что любая
управленческая структура не мо�
жет тратить на себя более 5 процен�
тов доходной части бюджета. В
Климово, имеющем доходную
часть бюджета в 17 миллионов руб�
лей, это всего 867 тысяч 720 руб�
лей! Из всего этого можно сделать
вывод, что в Климово народными
деньгами попросту сорят.

— А как обстоят дела в других
районах?

— Если в Климово на 15 ты�
сяч населения 19 управленцев,
то, к примеру, в Трубчевске на
17 тысяч населения их 12, в Уне�
че на 26 с половиной тысяч — 17,
в Погаре на 12 тысяч — 10, в
Клетне — столько же управлен�
цев на 14 тысяч.

Повторяю: Климовский рай�
он — один из самых высокодота�
ционных районов области. Соб�
ственных доходов у него только
пять процентов. Казалось бы, в
такой аховой ситуации вопрос об
экономии власть поселка долж�

на ставить первым, она должна
быть самой заинтересованной в
его решении, но это если только
власть думает в первую очередь о
развитии своей территории, о
нуждах своих земляков. А власть
посёлка Климово, судя по итогам
последней сессии, думает в пер�
вую очередь о себе любимой.

Осенью и зимой я изъездил
Климовский район вдоль и по�
перек: встречался с климовчана�
ми, говорили о проблемах, ме�
шающих нормальной жизни
района и поселка. У меня в ру�
ках наказы жителей райцентра.
Для того чтобы их выполнить,
необходимо около 70 миллионов
рублей. Люди требуют уличного
освещения, строительства кана�
лизационных сетей, тротуаров,
асфальтирования улиц. Самые
«кричащие» проблемы: асфаль�
тирование улиц 8 Марта, Садо�
вой, 60 лет СССР, ремонт обще�
ственной бани. Так вот, смета
строительства дороги по улице
8 Марта составляет два с поло�
виной миллиона рублей, ремонт
бани «тянет» ещё на миллион.
Итого: три с половиной милли�
она. Это, если не забыли, как раз
та сумма, которую съедают по�
селковые чиновники сверх нор�
матива. Просто неприлично:
рвать на груди рубаху, мол, я за
народ, и этот же народ обирать.

— Может ли областная
власть изменить климовскую си"
туацию?

— Вопрос лучше ставить о
том, чтобы сами жители Климо�
во заставили действовать свою
власть в их интересах. В этом —
соль муниципальной реформы.
Она призвана разбудить иници�
ативу людей, научить их конт�
ролировать власть. Наше же
главное дело — довести до лю�
дей правдивую информацию о
состоянии поселкового «ко�
шелька» и о том, как  ведут себя
с ним те, кто был избран этим
«кошельком» распоряжаться.
Если и после этого глава посел�
ка Шанько, её заместитель Ле�
бедько, их ярые сторонники,
депутаты Джалый, Иванов, Ко�
зодоев, Сырокваша, Надточей,
Зубков не образумятся, тогда
избиратели могут высказать к
ним своё отношение на бли�
жайших выборах, которые уже
не за горами.

Взял интервью
В. ЕРЁМЕНКО.

В нынешний год — Год учите�
ля в России — ответственная мис�
сия защищать честь нашего  райо�
на в финале конкурса была предо�
ставлена заместителю директора
по воспитательной работе Кли�
мовской средней общеобразова�
тельной школы №3 Ларисе Нико�
лаевне Лабановой. Из 16 конкур�
сантов — управленческих и руко�
водящих кадров системы образо�
вания  — по итогам конкурса были
определены  четыре лауреата, в их
число вошла и Л.Н. Лабанова. Так
сложилось, что все лауреаты — это
заместители директоров: гимна�
зии №4 г. Брянска, Стародубской
средней школы №2, Стеченской
средней школы Погарского райо�
на и Климовской средней школы
№3. Имя же победителя конкурса
«Лидер в образовании�2010» будет
названо позже, когда будут подве�
дены итоги и других профессио�
нальных конкурсов работников
образования.

Как рассказала нам заведую�
щая методическим кабинетом
Е.В. Ломако, выступление на
конкурсе Ларисы Николаевны
произвело большое впечатле�
ние на членов жюри, предста�
вителей отделов образования.
Кроме того, ей поступило
предложение ознакомить с
опытом своей работы завучей
по воспитательной работе
Трубчевского района.

ГОД УЧИТЕЛЯ В РОССИИ

Лидер в образовании
24 марта по традиции в гимназии №1 г. Брянска состоялся фи"

нальный тур областного конкурса «Лидер в образовании"2010».

Своими впечатлениями о кон�
курсе мы попросили поделиться
лауреата Л.Н. Лабанову:

— Конкурс организован на
высоком уровне. Чувствовала
большую ответственность, так
как защищала честь Климовско�
го района и школы №3. Я пред�
ставляла опыт воспитательной
деятельности Климовской сред�
ней школы №3 по теме: «Созда�
ние системы по выявлению и
поддержке одарённых детей».
Хочу сказать слова благодарно�
сти директору школы Н.П. По�
лехиной, заведующей методи�
ческим кабинетом отдела обра�
зования Е.В. Ломако за мудрые
советы и, самое главное, за мо�
ральную помощь в такой слож�
ный и ответственный момент. В
Брянске в моей  группе поддер�
жки был и директор Чернооков�
ской школы Д.Н. Ткач, который
покорил всех членов жюри сво�
им творческим участием в мас�
тер�классах. Спасибо всем, кто
«болел» и переживал за меня.
Приятно, что Климово — опять
впереди!».

В свою очередь мы поздравля�
ем Ларису Николаевну с успехом
на конкурсе и желаем ей удачи и
благополучия!

Ю. ПЕРОВА.
На снимке (слева направо):
Н.П. Полехина, Д.Н. Ткач,

Л.Н. Лабанова, Е.В. Ломако.

8 апреля 2010 года с 14.30 в кабинете №14 администрации Кли�
мовского района будет осуществляться прием граждан Климовс�
кого района по личным вопросам. Прием будет вести уполномо�
ченный по правам человека в Брянской области П.М. Рожков.

Предварительно записаться на прием можно по телефону: 2�12�05.

Уважаемые бывшие узники концлагерей!
Приглашаем вас на встречу с руководителями Климовского рай�

она и пгт Климово, Отдела социальной защиты населения Кли�
мовского района, председателем Совета Ветеранов. Для вас выс�
тупит хор «Ветеран».

Встреча состоится 9 апреля 2010 года в читальном зале Климовс�
кой центральной библиотеки, расположенной по адресу: ул. Перво�
майская, 4. Начало мероприятия в 11.00.

Теперь мы
в Интернете.
Наш адрес:

www.avangard�
gazeta.ru
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Губернатор области Николай Васильевич Денин своим распоряже�
нием  закрепил сотрудников администрации области  за муниципальны�
ми образованиями. Областные чиновники, не вмешиваясь в деятельность
местных властей, должны оказывать практическую помощь их социаль�
но�экономическому развитию.

За нашим Климовским районом закреплён Анатолий Николаевич Те�
ребунов, курирующий в областной администрации вопросы культуры и
спорта, молодёжной и информационной политики. Он довольно часто
приезжает к нам. Чаще всего его  сюда приводят хлопоты по организа�
ции ежегодных международных фестивалей «Славянское единство».
Много времени заместитель губернатора отдавал реконструкции совре�
менного культурно�спортивного центра в Новом Ропске, а теперь он по
губернаторскому распоряжению ещё и советник климовской власти.
Какими видятся из областного центра проблемы нашего руководства?
С этого вопроса началась наша беседа с Анатолием Николаевичем:


